



Kulturwerkstatt startet mit „Nur ein Tag“ in die neue Spielzeit

Ein ganzes, langes, reiches Leben an nur einem einzigen Tag? Kindheit, Jugend, verliebt, verlobt, verheiratet...? Geht das? Fuchs und Wildschwein haben es sich nämlich zur Aufgabe gemacht, der putzig-süßen Eintagsfliege genau diesen einen, absolut unvergesslichen Tag zu bereiten. Das ist die Handlung des Stückes „Nur ein Tag“ nach der Vorlage von Martin Baltscheit, mit dem die Kulturwerkstatt Kaufbeuren in die neue Spielzeit startet. Premiere ist am Samstag, 17. September, ab 17 Uhr in der Miniburg im Theater Schauburg. Weitere Aufführungen folgen am

Samstag, 24., und Sonntag, 25. September, jeweils ab 17 Uhr.

az/Foto: Mathias Wild

🎫 Karten gibt es ab sofort im Vorverkauf beim Stadtmuseum Kaufbeuren (Kaisergäßchen 12-14, Telefon 08341/9668390), bei Tabakwaren Engels und Häuserer (Neugablonzlerstraße 25), bei Engels Genussreich (Sparkassen-Passage), bei der Buchhandlung Menzel in Neugablonz (Sudetenstraße 119), über die Internet-Seite der Kulturwerkstatt sowie an der Abendkasse.

👉 www.kulturwerkstatt.eu